
Protokoll: 

RM Thieltges erklärt, am Ideenwettbewerb festhalten zu wollen und schlägt vor, eine 

Machbarkeitsstudie umzusetzen. 

Die Vorsitzende erläutert, dass zunächst die Sanierungsmaßnahmen durchgeführt werden müssten. 

RM Thieltges wünscht sich, die Ideen möglichst während der Sanierungsarbeiten bereits zu 

berücksichtigen. 

RM Naumann spricht sich gegen einen Ideenwettbewerb aus. 

RM Altmaier spricht sich ebenfalls dagegen aus. 

RM Wierschem wünscht sich eine abschließende Abstimmung ohne weitere Wortbeiträge. 

Die Vorsitzende fragt RM Thieltges, ob er den Antrag   

RM Thieltges zieht den Antrag zurück. 

 


